

CRONICA Y RADIOGRAFIA DE UN SUCESO AERONAUTICO: LV-LMY

El 14 de enero del año 2017, la aeronave PA-25 Pawnee de la gobernación de San Juan, dedicada al control de plagas, despegó aproximadamente a las 19 hs (horario local). Las condiciones meteorológicas eran óptimas para el tipo de vuelo que se iba a desarrollar. Esa tarde el piloto despegó de la cabecera 18 para realizar los tests y a los pocos minutos de estar en el aire siente una sustancial pérdida de potencia del motor, lo cual lo obliga a realizar un aterrizaje de emergencia impactando con el ala derecha contra el mástil de un pararrayos situado en el techo de una escuela, para luego continuar contra una serie de árboles que finalmente hicieron que la aeronave finalice su derrota contra el terreno capotando.

Nota completa publicada en revista Aviación Agrícola págs. 44-47:

https://issuu.com/federacionargentinadecamarasagroaer/docs/revista_37_opt